
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 5  "OLTRE SAVIO” 

 
VERBALE N. 04  - ANNO 2018 

 
 Il giorno 25 MAGGIO 2018, alle ore 20,45 presso la Sala di Quartiere, 
Piazza A. Magnani, 143  si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in 2^ convocazione  il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Rossi Gianfranco – Presidente di quartiere; 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

AG AMADORI MARCO A CECCARELLI LUCA 

P BARDUZZI ELISA A DI STEFANO RICCARDO 

AG BOLONGARO DONATELLA P GALLO ANTONIA LEONARDA 

AG BRAVACCINI GIOVANNI P ROSSI GIANFRANCO 

P CASAMENTI ALEX P SANTI VLADIMIRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.05 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente, dichiara aperta la seduta. 
 
 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente;  
2) Comunicazioni del presidente e dei coordinatori commissioni;  
3) Progetto preliminare rotatoria in via Romea intersezione con lo svincolo E45 a Borgo 

Paglia: esame e parere; Assemblea pubblica 8 giugno;  
4) Attività di Quartiere svolte ed in preparazione anno 2018 (esame progetto “Land Art” - 

Scuola Infanzia Oltresavio”).  
5) Programma delle serate estive “Per i parchi e le Piazze dell’Oltre Savio”. Organizzazione;  
6) LLPP Quartiere Oltre Savio: aggiornamenti (via Pontescolle e altro). 
7) Richieste ed osservazioni pervenute dai cittadini; richieste del Quartiere; 
8)  Risposte e ordinanze dell’Amministrazione comunale; 
9)  Varie ed eventuali. 

 
01) Approvazione verbale seduta precedente.  
Approvato a voti unanimi. 
 
02) Comunicazioni del Presidente.  
02.01) Incontro ACAT del 18.05.2018.  
Organizzato per 18 maggio  ore 20,30 in Piazza Magnani con argomento “Il costo sociale dell’alcol 
- il ruolo dell’associazionismo nella prevenzione dei problemi sociali e delle malattie alcolcorrelate”. 
Incontro molto partecipato con la presenza Assessore S. Benedetti. Ribadita l’importanza della 
prevenzione. Per eventuali problematiche nel nostro Quartiere questi i riferimenti ACAT 
(Associazione Club Alcolisti in trattamento): c/o sede quartiere Oltresavio in Via Pistoia, 58: giorno 
mercoledì dalle 20,30 alle 22,00 (estivo ore 21,00/22,30).   
02.02) Calendario apertura al pubblico.  
Predisposto il nuovo calendario dal 19 maggio al 30 giugno 2018. Nel mese di luglio e fino a 
sabato 15 settembre il servizio è sospeso. Per eventuali segnalazioni contattare Ufficio Quartieri 
c/o il Comune, dal lunedì al venerdì al telefono 0547/356546. 
02.03) Collegio dei Presidenti di lunedì 21 maggio 2018. 
Illustrato dal Presidente per i punti trattati, in particolare la sistemazione e le modalità di utilizzo del 
palco e della pedana a disposizione dei quartieri. 
02.04) Ultimato lavoro fumetto Barbablù e ragazze G MI. 
In stampa il fumetto realizzato con il contributo del nostro Quartiere. In accordo con l’Assessore 
Simona Benedetti potrebbe essere presentato durante un Consiglio Comunale nella sala degli 
specchi, come lo scorso anno. 
02.05) Collaborazione con AID per iniziative.  
Il Consiglio di quartiere a voti unanimi delibera di concedere gratuitamente l’utilizzo delle sale del 
Quartiere nelle seguenti date:  
Giovedi 24 maggio ore 20.00 sala entrata di via Pis toia per assemblea soci sezione Aid.  
Giovedi 14 giugno dalle ore 19 alle ore 21 sala mus ica in via Pistoia per elezioni Presidente 
di sezione Aid (già da concessione in corso).  
Sala di Piazza Anna Magnani  con utilizzo video e impianto audio:  
- nella settimana dal 1 al 7 ottobre 2018 in occasione della settimana nazionale della dislessia 
(prenotato il 3 ottobre dalle 19,30);  
-  un sabato di fine ottobre o di novembre per un evento a livello regionale: prenotato: 10.11.2018 
nel pomeriggio dalle 15,00. 
02.06) Art Festival  
Sabato 26.05.2018 nel pomeriggio al Parco Ippodromo. Evento importante per i giovani del 
comprensorio, con tante iniziative di coinvolgimento. La cons. Barduzzi Elisa ha dato la 
disponibilità ad essere presente dalle 16 alle 17,30 in occasione della premiazione del concorso 
per giovani artisti. 
 



TERZO PUNTO - Progetto preliminare rotatoria in via  Romea intersezione con lo svincolo 
E45 a Borgo Paglia: esame e parere; Assemblea pubbl ica 8 giugno ore 20,30 in Piazza 
Magnani.  
Lettura PGN.50838/331 del 02.05.2018, Settore Infrastrutture e Mobilità, a firma Dirigente Dott. 
Ing. N. Borghetti. 
Il Consiglio di quartiere prende atto del progetto per la realizzazione di una rotatoria stradale del 
diametro di 60 metri. 
La "Relazione tecnica illustrativa" del progettista geom. Massimo Crudeli e collaboratore geom. 
Valentina Biasini, che ci è sta consegnata con la planimetria, prevede la messa in sicurezza della 
Borgata e degli incroci, la realizzazione di un'area adibita a parcheggio pubblico, e il 
prolungamento della pista ciclabile. Su richiesta del Quartiere, l’Assessore Maura Miserocchi ha 
dato disponibilità per un’assemblea pubblica di presentazione che si terrà  in Piazza Magnani 
venerdì 8 GIUGNO alle ore 20,30.  Sabato scorso alcuni consiglieri hanno consegnato volantini 
nelle buchette di Borgo Paglia. Sarà sollecitato un comunicato stampa per informare i cittadini di 
questo importante appuntamento, e dare la massima pubblicità a quest’opera fortemente 
perseguita dal Quartiere in questi anni. 
 
QUARTO PUNTO - Attività di Quartiere svolte ed in p reparazione anno 2018.  
04.01) Biblioteca di Quartiere.   
Aggiornamento del calendario aperture da parte dei volontari: 
- fino al 9 giugno aperture con quattro giorni alla settimana; 
- dal 11 giugno al 30 luglio ORARIO ESTIVO con apertura lunedì e mercoledì dalle 20,30 alle 
22,00. 
Chiusura totale agosto e fino al 9 settembre. Riapertura orario invernale dal 10 settembre 2018. 
04.02) Banca del Tempo.  
Continuano gli incontri nella Sede del Quartiere in Piazza Magnani gli ultimi mercoledì del mese, 
molto frequentati anche con il mercatino dei prodotti. E’ prevista il 14 luglio la “Festa Banca del 
Tempo del 2018”. Non appena arriverà la locandina sarà girata ai consiglieri. 
04.03) Attività previste per il 2018.  
Destinazione fondi già deliberato: 
 
01) Scuola dell'infanzia Villarco (Euro 500):  
- Progetto mobilità sostenibile/aiuole/continuità       
02) Scuole primarie OLTRESAVIO e VILLARCO:  
- Accoglienza e integrazione alunni stranieri (Euro 900) 
- Progetto "Stare insieme"  (500) 
03) Scuola secondaria "VIALE DELLA RESISTENZA" e su cc. "VILLARCO":  
- 100 ore per la scuola (classi 1, 2, 3) (Euro 1.000) 
- "Ci sto anch'io...concreta-mente" (Euro 900) 
- "Crescere insieme: progetto di inclusione" (1, 2, 3) (Euro 500) 
- "Bullismo e cyberbullismo: parliamone insieme" (2,3) (Euro 500) 
04) altre attività:  
Cura del piede:  (Euro 800)  
Art Festival:  (Euro 300)  
Pagina 51 - 2018 : (Euro  400) 
“L’è Nadèl”  mantenere la formula degli ultimi anni con raccolta alimentare. 
 
Rinviata dal Consiglio precedente per la delibera f ondi:  
- Scuola Infanzia Oltresavio via Quarto dei Mille ( progetto “Land Art”  richiesta euro 1.000).  
Titolo: LAND ART, bambini colori emozioni. Da realizzarsi nel periodo settembre-dicembre 2018. 
Realizzazione di laboratori manuali con i bimbi sul tema del riciclo e non solo (sostenibilità 
ambientale) con l'esperta Debora Andreotti. 
La Referente Comm.ne “Scuola” Bolongaro Donatella, su mandato del Consiglio di quartiere  
precedente, verificata l’importanza e la valenza dell’iniziativa proposta, dopo incontro con le 



referenti del progetto, ha definito con le richiedenti un importo di Euro 400, tenendo conto delle 
risorse limitate del Quartiere. 
Il Consiglio di quartiere – unanime - delibera parere favorevole per l’importo definito in euro 400. 
Sarà l’Associazione Dante Alighieri a rendicontare e presentare le spese sostenute per tale 
progetto.   
(Segue tabella contabilità che viene allegata al pr esente verbale, quale allegato A). 
Lettura della documentazione progetto “Scuola all’aperto ” (Ecomuseo narrante) realizzato dalla 
Scuola dell’Infanzia M. Moretti 2° Circolo di Cesen a. Progetto già finanziato. Documentazione agli 
atti nella Sede del Quartiere. 
 
QUINTO PUNTO - Programma delle serate estive “Per i  parchi e le Piazze dell’Oltresavio”. 
Organizzazione.  
Estate nei parchi . 
Con Roberto Fabbri: nei martedì del  mese di luglio (caso pioggia il mercoledì successivo) con 
il seguente calendario:  
- 3 luglio (Piazza Magnani),  
- 10 luglio (Parco Ippodromo),  
- 17 luglio (Giardino di Via Ventimiglia a fianco M aterna Torre del Moro),  
- 24 (Giardino di Diegaro - Via Amato),  
- 31 (Parco per Fabio).  
 
In Piazza Magnani venerdì 13 luglio incontro animat o dal Centro Estivo Dante Alighieri.  
 
La serata del CAI, vista la tempistica e la disponibilità, viene spostata a “L’é Nadèl” sabato 15 
dicembre in Piazza Magnani, insieme ai bambini della materna, per il tradizionale appuntamento di 
Natale con la solidarietà. Superati con l’intervento della Dirigente i problemi legati ai permessi di 
occupazione suolo pubblico. 
 
SESTO PUNTO - LLPP Quartiere Oltre Savio.  
06.01) Dossi Via Pontescolle e Via Coppi: aggiornam ento.  
Aggiornamento della situazione con telefonate intercorse e mail. Ultima mail del 22.05.2018: 
“stamattina noi dell'Ufficio, e qualche giorno fa il presidente di Quartiere Rossi Gianfranco, siamo 
stati contattati dal cittadino sig. Sbrighi per avere informazioni sulla tempistica di realizzazione del 
dosso in oggetto. Il Presidente ha risposto che il quartiere ha espresso parere favorevole in data 
13 giugno 2017 (come da lettera che si riallega unitamente alla Vs. richiesta di parere). Il sig. 
Sbrighi ha asserito di averne parlato anche con te e che al Vs. ufficio non è pervenuto il parere dal 
Quartiere. Puoi per favore aggiornarmi sulla situazione perchè il cittadino e soprattutto il Quartiere 
vuole un riscontro urgente in merito”. 
Risposta del Dirigente N. Borghetti del 23.05.2018:  “In relazione al dosso di via Pontescolle 
avendo avuto la certezza durante i sopralluoghi necessari, che alcuni residenti nelle immediate 
vicinanze sono contrari all'ulteriore rialzo, noi non possiamo procedere alla modifica anche se 
richiesta e a suo tempo approvata dal quartiere. Per quanto riguarda il dosso di Via Coppi 
siamo invece in procinto di dare inizio alla realiz zazione del dosso.  Ing. Natalino Borghetti, 
Comune di Cesena, Dirigente Settore Infrastrutture e Mobilità”. 
Per Dosso Via Pontescolle, a fronte lettere al Coma ndante PM (09.03 e 19.04.2018) è 
pervenuta il 09.05.2018 la seguente risposta (mail 09.05.2018): 
“Con riferimento alla richiesta del quartiere, si comunica che la stessa sarà inserita nell'istruttoria 
relativa all'acquisizione delle colonnine tipo "veloOk". L'istruttoria sarà avviata nei prossimi mesi. 
Cordiali saluti - dott. Giovanni Colloredo, Comandante Corpo Intercomunale Polizia Municipale 
Cesena - Montiano”. 
 
Alle 21,40 esce Gallo Antonia Leonarda. Presenti n. 4/10. 
 
 



06.02) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Cart a Bianca 2017” - 16 progetti approvati.  
01) - Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° Circolo  di Cesena. 
02) - Via Tipano incrocio sopraelevato con via Chianciano e dosso tra i n. civici 1229 1314. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata e due dossi”. 
03) - piazzola di sosta rialzata con rampa di accesso e con pensilina per fermata ATR presso 
Chiesa San Mauro (ID 1244/1) via S. Mauro, 1555 - Cesena. 
04) - asfaltatura Via Verghereto e Via Balze. 
05) - completamento rotonda Settecrociari. 
06) - Zona Diegaro - sistemazione e messa in sicurezza fosso, spallette e sede stradale di Via 
Canapino, in prossimità incrocio con Via S. Giuseppe.   
07) - Messa in sicurezza di Via San Mauro dalla rotonda della Parrocchia di S. Paolo fino alla 
rotonda Romea, con dossi rallenta-traffico e segnaletica adeguata**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata fra Via Viareggio e Via San Mauro”. 
08) - Illuminazione area verde di Via Ventimiglia. 
09) - Viale Gramsci; 
10) - Illuminazione e nuovi giochi nell’area verde “Parco di Via Amato” (vicino al Campo sportivo 
Diegaro). 
11) - zona le Aie: Istituzione di “Zona 30” e istallazione di due dossi, uno prima e uno dopo il 
centro abitato, in concertazione con i residenti e il Quartiere. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “attraversamento rialzato al civico n. 2245”. 
12) - asfaltatura di Via Nuvolari 
13) - Attraversamento pedonale in sicurezza con semaforo su Via Emilia ponente altezza 
Melobonito, Diegaro Caffè. - Diegaro 
14) - illuminazione area sgambamento cani zona Ippodromo**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “punti luce lungo camminamento di accesso area cani”.  
15) - Zona artigianale di Diegaro per asfaltatura e segnaletica in Via Primo D’Altri. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “1° lotto”. 
16) - Nuove aree gioco e attrezzature gioco innovative (materiali più resistenti) all’interno Parco 
Ippodromo.  
Altre evidenze approvate:  
PGN.83584/454 - 27.07.2017 a firma Assessore M. Mis erocchi con indicate le opere di 
Quartiere che saranno inserite a Bilancio 2017 per l’avvio della relativa progettazione e dei 
procedimenti amministrativi utili alla loro realizzazione: 
- 01) orti di Via Voltri Torre del Moro: demolizione e smaltimento baracca con tetto in amianto; 
- 02) sistemazione banchina Via Dismano (all’altezza Via Lerici) - progetto pervenuto con PGN 
1232/332 del 14/11/2017 “Opere viabilità Quartieri - sicurezza anno 2017 - progetto 
preliminare/definitivo”. Il Quartiere nel CdQ del 11.12.2017 ha espresso parere favorevole a voti 
unanimi. 
Tenere in evidenza ed approfondire incontri con Ass essori Miserocchi e Moretti: 
a) Secondo lotto ciclabile via Emilia;  
b) Terzo lotto ciclabile via Emilia.  
Sul terzo lotto ciclabile “Ponte Nuovo Cimitero Diegaro”: L’Assessore M. Miserocchi ha comunicato 
che i 15.000 euro previsti a bilancio 2017 sul 2018 serviranno per dare incarico a verifiche sulle 
aree interessate al terzo lotto ciclabile e ha promesso di riconvocarci entro l'anno per un nuovo 
incontro con i tecnici dei loro uffici nel momento in cui cominceranno a occuparsi della 
progettazione. 
c) attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via C anapino.  
Telefonata intercorsa con Provincia (D. Ceccaroni) sabato 10 febbraio 2018. 
d) sistemazione ponte e innesto Via Moschina.  
Il Consiglio di quartiere aspetta notizie dall’Ing. Antonio Casalboni (Consorzi Stradali Riuniti), in 
merito all’incontro con il frontisti per presentare il progetto di sistemazione del ponte. 
e) via Romea (SlemenSider):  eternit, termini scadenza prorogati dagli Uffici comunali a gennaio 
2018; NOTA il 25.05.2018 sentito resp. comunale Stefano Rossi (0547/356419) da risentire il 
28.05.2018. Da inserire all’odg prossimo Consiglio di quartiere. 



 
Alle 22,00 entra Luca Ceccarelli. Presenti n.5/10.  
 
f) capannoni dismessi Ex Sile: tenere monitorate le  scadenze;  
g) sistemazione incrocio Via S. Cristoforo e Via Vo ltri (sentire per appuntamento con 
Assessore Orazio Moretti); 
h) sistemazione fermate ATR Diegaro (davanti al Cim itero) in entrambe le direzioni.  
Dal Consiglio di quartiere del 23.02.2018: 
“Il Consiglio di quartiere Oltre Savio nella seduta del 26.1.2018, sollecitato da numerosi cittadini e 
utenti ATR, chiede la tempistica della sistemazione delle fermate ATR “Cimitero di Diegaro” in 
particolare: 
- Cesena vs. Forlì: installazione palina 
- Forlì vs. Cesena: segnaletica e installazione palina.” 
Vedi risposta G. Legni con mail del 30.01.2018, com unicata telefonicamente anche a D. 
Ceccaroni (Provincia) il 10.02.2018:  
“La linea suburbana 92 è di competenza provinciale, pertanto l'istituzione di fermate è di 
competenza dell'ente competente. Ma la situazione è complessa in quanto la Provincia, che non 
ha le necessarie professionalità, deve trasferire queste funzioni alla nuova agenzia AMR (ATR 
infatti non si occupa più del TPL). Da tempo stiamo sollecitando provincia ed AMR in quanto 
abbiamo diverse fermate extraurbane da regolarizzare, ma al momento non possiamo definire i 
tempi. cordiali saluti. g legni - Giorgio Legni - Istruttore Direttivo Servizio Mobilità - Settore 
Infrastrutture e Mobilità - Comune di Cesena”. 
Il Presidente informa di avere chiesto l’intervento dell’Assessore S. Benedetti per arrivare ad una 
risposta da condividere con i cittadini che sollecitano l’opera. Da inserire all’odg prossimo CdQ. 
i) Problemi idrici scolo Arla in Via Canapino-Via A mato.  
 
07) Richieste ed osservazioni pervenute dai cittadi ni; richieste del Quartiere.   
07.01) richiesta del Quartiere: divieto autocarri n el Piazzale Conca Verde. 
Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi - delibera di scrivere al Dirigente competente per chiedere 
con urgenza di predisporre i divieti per parcheggio autocarri nel Piazzale Conca Verde. 
(Segue lettera + foto). 
07.02) - 17.04.2018 - inviata richiesta urgente manutenzione Via Mami. 
07.03) Moduli per suggerimenti e reclami ancora da protocollare:  
1) Sig. T.G. per “asfaltatura Via Settecrociari e autovelox”. 
Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi - esprime parere favorevole con inoltro uffici competenti. 
(Segue mail alla Provincia).  
2) Sig. F.B. per fermate autobus Cimitero Diegaro 
Vedi punto 06-h  del presente verbale. Il Consiglio di quartiere, unanime, esprime parere 
favorevole con inoltro uffici competenti. 
(Segue mail). 
3) Sig. F.B. sollecita il ripristino dell’uso pubblico per “area antistante Macrolibrarsi” e Farmacia a 
Diegaro. Il Consiglio  a voti unanimi esprime parere favorevole con inoltro uffici competenti. 
(Segue mail). 
4) Sig.ra S.D. per rifacimento asfalto e potenziamento illuminazione pubblica in via Prato dei Grilli. 
Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, esprime parere favorevole con inoltro uffici competenti.  
(Segue mail). 
Tenere in memoria comunque per prossima edizione di “Carta bianca”. 
5) Sig. P.G. richiesta potatura siepe in via A.Graf. 
Il Consiglio di quartiere - voti unanimi - esprime parere favorevole con inoltro uffici competenti. 
(Segue mail). 
OTTAVO PUNTO - Risposte e ordinanze dell’Amministra zione comunale.  
08.01) RILFEDEUR: 
- n. 278/2018 data esecuzione  16.04.2018 - Via Mameli invio richiesta cittadino 
- n. 148/2018 data esecuzione  17.04.2018 RISPOSTA - Via Versilia 



- n. 167/2018 data esecuzione  19.04.2018 RISPOSTA - Via Lerici 
- n. 278/2018 data esecuzione  26.04.2018 RISPOSTA - Via Mameli 
- n. 253/2018 data esecuzione  02.05.2018 RISPOSTA - Via Del Laghetto 
- n. 300/2018 data esecuzione  18.05.2018 RISPOSTA - Sede del Quartiere 
 
08.02) mail pervenute da Uffici comunali.  
- 17.04.2018 - dal quartiere richiesta falegname per chiusura porte Sede Piazza Magnani. 
- 17.04.2018 - RISPOSTA abbattimento alberi Zona Macrolibrarsi (Fabro-Uff. Verde Pubblico). 
- 18.04.2018 - RISPOSTA PGN 45340/345 a firma G. Bernabini per richiesta installazione 2 pali 
illuminazione pubblica Via Settecrociari. Verifica se promuovere intervento con Carta Bianca 2018. 
- 23.04.2018 - RISPOSTA Luca Placuzzi (Settore Infrastrutture e Mobilità) per attraversamento 
pedonale Via San Giuseppe. 
- 03.05.2018 - Risposta L. Placuzzi (Settore Infrastrutture e Mobilità) per palo Via Calizzano. 
- 03.05.2018 – Risposta Luca Placuzzi (S. Infrastrutture e Mobilità) per cartello segnaletica 
verticale piegato. 
- Lettura e presa d’atto documentazione con diverse comunicazioni (ultima mail 22.05.2018 
Daniele D’Altri – Servizio Manutenzione) per degrado fisico ambientale Via Chiesa di Diegaro. 
 
08.03) Ordinanza  
PGN. 57373/331 - 18.05.2018 (ing. N. Borghetti) senso unico alternato tratto da rotonda Diegaro 
per 200 metri in direzione Forlì. 
Il Consiglio ne prende atto. 
08.03) in sospeso da tenere in evidenza.  
08.03.01) situazione di continui abbandoni in diver se postazioni cassonetti; cassonetti 
raccolta abiti usati.  
Contattato dott. N. Baroncini (Ufficio Ambiente). Predisporre incontro con Comm.ni. Aspettare 
definizione nuovo contratto. 
08.03.02) Postazione cassonetti Diegaro su Via Sett ecrociari (inizio).  
Lettera inviata a dott. N. Baroncini (PGN. 47729/454 - 24.04.2018). 
“Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi - nella seduta del 11.04.2018, visto il protrarsi degli 
abbandoni fuori dai cassonetti della postazione inizio Via Settecrociari (Diegaro), chiede 
l’eventuale rimozione degli stessi, al fine di disincentivare il fenomeno. In alternativa si chiede 
immediata installazione di telecamera per individuare e sanzionare. Urgente! in quanto i cittadini si 
stanno mobilitando con Comitato”. 
Il presidente illustra l’informazione ricevuta in data 24.05.2018. 
08.03.03) Sig. A.N. (richiesta informazioni su lavo ri di “Carta Bianca”).  
Il Consiglio di quartiere a voti unanimi delibera di scrivere all’Ufficio competente per chiedere 
quando i lavori “Carta Bianca” al Paco Ippodromo saranno realizzati, per dare risposta corretta alle 
richieste pervenute. 
Riportare anche la richiesta del cittadino portavoce, arrivata con mail del 30.03.2018: 
“Cortesemente vorrei sapere quando verranno realizzati i due progetti votati nell’iniziativa Carta 
Bianca nell’anno 2016 e 2017, che interessano l’area verde del Parco Ippodromo di Cesena”. 
Inviata mail all’Assessore M. Miserocchi in data 24.04.2018. 
08.03.04) Fermate bus presso Cimitero Diegaro.  
Chiesto intervento ad Ass. Simona Benedetti. 
 
NONO PUNTO - Varie ed eventuali.  
09.01) Assemblee pubbliche con i cittadini da calen darizzare:  
a) Incontro con residenti via Della Valle e attività commerciali vicine, per presentazione progetto 
messa in sicurezza della via. da promuovere entro il mese di settembre 2018. 
b) Incontro con residenti via Del Priolo per illuminazione pubblica “1° stralcio Carta Bianca 2018”. 
09.02) Il Consiglio di quartiere vista le pericolos ità dell’uscita dal Mc Donald sulla via Emilia 
Ponente civico 864 a Torre del Moro , dopo discussione, delibera di chiedere con lettera al 



Comandante PM un pattugliamento soprattutto nelle giornate di venerdì e sabato sera, per evitare 
i pericolosi contromano riscontrati. 
(Segue segnalazione in Rilfedeur) 
 
09.03) Raccolta firme per installazione barriere ac ustiche stradali nella superstrada E/45-
E/55 “Orte Mestre”, nel tratto di Cesena compreso tra Km 221+60 e il Km 229+00, che insiste su 
zone densamente abitate. Riferimento il Comitato Via Emilia Ponente Sicura. 
^^^^^ 
GR/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23. 
 
Allegato: A) tabella contabilità 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
                Rossi Gianfranco 
          
 
 
 
 
 
  
    


